

Burundi : L'occident condamne les violences et rappelle l'Accord d'Arusha

@rib News, 11/01/2015 Déclaration locale de l'Union européenne, de la Confédération helvétique et des États d'Amérique sur les événements violents survenus dans les provinces de Cibitoke et de Ruyigi La Déclaration de l'Union européenne, en accord avec les Chefs de Mission européens au Burundi, les Ambassades de la Confédération helvétique et des États Unis d'Amérique publient la déclaration suivante :

La Déclaration de l'Union européenne, les Ambassades de la Confédération helvétique et des États Unis expriment leur préoccupation suite aux actes de violence qui se sont produits dans les provinces de Cibitoke et de Ruyigi et condamnent fermement toute tentative de recours à la force à des fins politiques. Elles déplorent le nombre important de victimes. Dans l'esprit de l'Accord d'Arusha et dans le contexte électoral, elles exhortent toutes les burundaises à ne recourir qu'à la seule voie du dialogue. 09 janvier 2015